



COLABORACIÓN. David Avilés, Santi Rodríguez, María Dolores Gómez y Fernando Oviedo.

## Una sonrisa especial para cada mes del año

### Síndrome de Down saca a la venta su calendario

ÁNGELES RAMÍREZ ■ JAÉN

Tres euros cuesta disfrutar de la sonrisa más sincera. La Asociación Síndrome de Down continúa con su lucha diaria de recaudación de fondos para la construcción del nuevo edificio que necesitan. El calendario que sacan a la venta cuenta con la participación de Santi Rodríguez.

Lo hacen por una buena causa y eso es innegable. Las personas con Síndrome de Down se mueven, desde hace tiempo, para conseguir el dinero suficiente que les permita disfrutar de un edificio acondicionado para el colectivo. Después de una gala benéfica en la que contaron con el apoyo de numerosos ciudadanos, ahora toca el turno a un calendario repleto de sonrisas e imágenes de afecto. Para la iniciativa, la asociación contó con la participación del actor Santi Rodríguez, que no quiso perderse la oportunidad de colaborar con ellos.

"Me lo comentaron en la Feria de Turismo Interior, Tierra Adentro, y ni me lo pensé

dos veces. La experiencia es maravillosa y estamos muy satisfechos, las fotos salían prácticamente solas, porque son niños con una energía muy especial", comentó el actor en la presentación del calendario a los medios. Se

"Las fotografías salen casi solas, porque son niños que tienen una energía muy especial"

trata de la primera iniciativa de este tipo, con fines económicos, que realiza la asociación. "Tenemos que agradecer la colaboración de mucha gente y, sobre todo, de nuestras joyas, los niños, que son los que salen en el calendario", manifiesta María Dolores Gómez, presidenta de la asociación en la provincia.

Para el apartado artístico, el de la fotografía, el colectivo contó con la ayuda de David Avilés, quien aseguró que "con Santi Rodríguez y con los niños" fue muy

fácil sacar imágenes tan bonitas. "Fue un trabajo casi hecho, porque sus expresiones salen solas", aclara el fotógrafo. Los interesados en adquirir el calendario pueden hacerlo en la sede de la asociación, en Printalia, en el Horno del Arrabalejo o en Urende, entre otros. La asociación, de la que ya forman parte alrededor de doscientas familias, ha editado unos 2.500 ejemplares

**PERSPECTIVAS.** El actor jienense Santi Rodríguez adelantó, durante la presentación del calendario, que ya prepara más iniciativas y actividades "más grandes" para recaudar fondos el próximo año. "He tenido la oportunidad de establecer contactos con algunos humoristas y actores para que vengan a una gala en 2007 y sé que colaborarán con nosotros, porque nos apoyamos en estos asuntos", matizó.

sepa más Si desea obtener más información escriba a [sindromedownjaen@supercable.es](mailto:sindromedownjaen@supercable.es)

denorte  
asur

### Sociedad. Nueva campaña para informar sobre la ley antibotellón

La Concejalía de Sanidad del Ayuntamiento pone en marcha una campaña para informar a los jóvenes sobre la ley antibotellón y de los riesgos que conlleva el consumo de alcohol. En colaboración con la Policía Local, se repartirán cinco mil folletos informativos en los que se explica que está prohibido el consumo de bebidas alcohólicas en la calle, a excepción de en la plataforma baja del Recinto Ferial Alfonso Sánchez Herrera, que es la zona que el Ayuntamiento ha designado.

### Educación. Visita de maestras de Guatemala

Tres maestras procedentes de Guatemala, que forman parte de un proyecto de la organización Quesada Solidaria, conocen, durante estos días, la provincia y el funcionamiento del sistema educativo.



### Salud. Encuentro de expertos en cirugía vascular

Ochenta especialistas participan, desde ayer y hasta mañana, en la IX Reunión Bienal de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular, que se celebra en la capital.

### Sociedad. Empresarios abordan su responsabilidad por accidentes

El magistrado del Tribunal Supremo José Manuel López pronunció, en el salón de actos de la sede de Caja Jaén del Polígono de Los Olivares, una ponencia sobre la responsabilidad civil del empresario por accidentes de trabajo, organizada por Hispacolem.

Don José María Raya Segura como liquidador de la mercantil CONSTRUCCIONES AMEZCUA Y RAYA, S. L., convoca Junta Extraordinaria en el domicilio social, el día 18 de diciembre, a las 19 horas, con el siguiente

#### ORDEN DEL DÍA

LIQUIDACIÓN DE CONSTRUCCIONES AMEZCUA Y RAYA, S. L.



### AYUNTAMIENTO DE POZO ALCÓN • Oficina Técnica

#### ANUNCIO

Por acuerdo de la Junta de Gobierno Local en sesión extraordinaria celebrada el día 11 de octubre de 2006, se aprobaron inicialmente el Estudio de Detalle de la Unidad de Ejecución nº. 22 de las Normas Subsidiarias de Planeamiento de Pozo Alcón, según proyecto redactado por el arquitecto don Francisco J. Monge Moreno, así como las bases y estatutos de la Junta de Compensación correspondiente a las mismas.

Lo que según lo establecido en la legislación vigente, se someten a información pública, ambos acuerdos, por el plazo de 20 días, para que se presenten las reclamaciones o alegaciones que se estimen oportunas, encontrándose el expediente para su consulta en la Oficina Técnica Municipal.

En Pozo Alcón, a 3 de noviembre de 2006  
LA ALCALDESA - Fdo.- M<sup>a</sup>. Carmen Escudero Beida

Restaurante  
Casa Herminia

## Jornadas VI Gastronómicas

Del 1 al 15 de Noviembre

Reservar: 951 30 413 / 951 30 606

[casaherminia@yahoo.es](mailto:casaherminia@yahoo.es)

Jaén